

Le Bardon

Le Pays Loire Beauce se remue les méninges

Le Pays Loire Beauce organisait, jeudi, ses quatrième rencontres à la salle polyvalente du Bardon. Venu des quarante communes des cantons d'Artenay, Beaugency, Meung-sur-Loire et Patay que regroupe le syndicat, plus de deux cents élus, responsables d'associations et d'organismes locaux se sont retrouvés pour ce moment d'échange et de débat autour d'un thème central : le développement dura-

ble.

Avant de laisser place à trois ateliers de discussions (voir ci-dessous), le président du Pays Loire Beauce, Frédéric Cuillerier, a rappelé les grandes perspectives : « Cette rencontre doit aider à déterminer les actions concrètes que doit mener le Pays Loire Beauce pour le développement durable. À partir de ce fil conducteur, il nous faut offrir les bases d'une réflexion pour nos trois grands objectifs : prépa-

rer la troisième génération des contrats de Pays, enrichir le programme européen Leader et préparer la constitution d'un Agenda 21 pour le Pays. »

Un appel qui confirme, comme l'a souligné le sénateur, Jean-Pierre Sueur, la volonté et la nécessité pour le Pays Loire Beauce de continuer à travailler et à jouer un rôle majeur et indiscutable dans le dynamisme et le développement local.